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Ao primeiro dia do mês de julho de dois mil e onze, às 19h30min. Em sua sede social, nas dependências do 1 
Ginásio Social e Esportivo, na sala do Karatê e em segunda convocação, com a presença de 33 (trinta e três) 2 
conselheiros, a seguir: DAVISTON FERNANDO MORASI, NELSON VICENTINI, GIL STELVIO DE 3 
PAULO GARCIA, LUIZ CARLOS COSTA, EDSON LAZARO PALERMO, OSVALDO BECK, ANDRÉ 4 
LUIZ DA SILVA PINTO, HERIBERTO POZZUTO, ADEMIR JOÃO ROSSI, NADIR FRANCISCO 5 
CALVI, RENATO CEZAR CORREA, MARCIO TADEU SOARES, ELPIDIO FINI, RUI RODRIGUES 6 
SARTINI, MARCOS ROBERTO GUAIUME, JOSÉ ARTUR DOS SANTOS LEAL ANOLDO 7 
BELARMINO DA SILVA, CARLOS ANTONIO MARIGHETTO, WALDENILSON ROBERTO DE 8 
SOUZA, CLAUDINEI DESTEFANE TAVARES, JOSÉ CARLOS DAVID, PAULO DE SOUZA 9 
LEOTÉRIO, JOAQUIM DIQUISON ALBANO, ANTONIO APARECIDO BATISTA PRADO, 10 
CARMEM LILIAN MORAES CALÇAS, VALDIR GARCIA, RUBENS ROBERTO CINTRA, PEDRO 11 
LUIZ POZZUTO, ROBERTO KAZUHIRO KUBO, JULIO CESAR BRUGNOLI, ALEXANDRE 12 
EMERSON DE OLIVEIRA, CLAUDIO ROBERTO GRIGOLON, WAGNER DOMINGOS CERONI, e 13 
(3) três convidados, Srs., OSVALDO SEROTINE, ANDRÉ LUIZ ASTOLFI DOS SANTOS E JUVENAL 14 
LAGO, conforme assinaturas no Livro "REGISTRO DE PRESENÇA", às folhas 05 (cinco) verso e 06 (seis) 15 
anverso. O Edital de convocação foi publicado no “Jornal de Valinhos”, edição do dia 17 de junho de 2011, à 16 
página 11 (onze) e afixado em todos os quadros de avisos do clube, com a seguinte ordem do dia: a) Leitura, 17 
Apreciação e Votação da Ata da Reunião Anterior; b) Leitura do Expediente; c) Posse dos conselheiros eleitos na 18 
Assembléia Geral Ordinária do dia 19 de junho de 2011, d) Eleição da Mesa Diretora para o Biênio de 01 de 19 
JULHO de 2011 a 30 de JUNHO DE 2013, CONFORME ARTIGO 63, ITEM I, INCISO 3,1, e) Eleição da 20 
Comissão Fiscal de Licitações com período de 01 de JULHO de 2011 a 30 de JUNHO de 2012, CONFORME 21 
ARTIGO 63 ITEM I INCISO 1,2, f) Assuntos Gerais. A abertura da reunião foi efetuada pelo Sr DAVISTON 22 
FERNANDO MORASI, Presidente do Conselho até 30.06.2011, que cumprimentou a todos, agradeceu a 23 
presença e explicou que de acordo com O novo ESTATUTO SOCIAL artigo 57 § 1º, efetua a leitura na integra, 24 
sendo que o início dos trabalhos será efetuado pelo conselheiro com mais tempo em atividade presente na 25 
reunião, e verificando os livros anteriores do Conselho, precisamente em 1983, na reunião de 15.11.1983, que os 26 
com mais tempos foram eleitos por chapa, então adotou o critério da ordem de assinatura no livro de presença 27 
daquela oportunidade em 15.11.1983, e presente na reunião nesta ordem está nosso Ex-Presidente da Diretoria 28 
executiva e conselheiro Grande Benemérito o Sr HERIBERTO POZZUTO, e neste ato convida-o para que 29 
assuma a Direção dos trabalhos na condição de PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO, 30 
HERIBERTO agradece e diz da honra que sente em presidir e menciona que a mesa tão brilhantemente fora 31 
presidida pelos SRS. GILBERTO JACOBUCCI, GILBERTO MARINHO, ANTONIO JOSÉ PORTO, 32 
BENEDITO RUBENS DE SOUZA, CLAUDINEI PARANHOS, GILMAR JOSÉ PAVAN E OSVALDO 33 
SEROTINE; HERIBERTO comenta que naquela oportunidade era a chapa do sócio é quem manda e com 34 
orgulho participava da chapa para a eleição em 15.11.1983 um domingo de chuva, com até fila para a votação, e 35 
que se pode dizer duas eras do clube, antes e depois da eleição de 1983, convida o SR OSVALDO SEROTINE 36 
Presidente da Diretoria Executiva para estar à Mesa, e o Sr. RENATO CEZAR CORREA, para secretariá-lo, 37 
dando então  seqüência na ordem do dia de acordo com o Edital, ITEM a) Leitura da Ata da reunião 38 
anterior,DISPENSADA a leitura uma vez que todos a receberam , a pedido do Sr. BECK ,na seqüência  da 39 
ordem do dia,  Apreciação do teor da Ata e Votação, apreciada e Aprovada, ITEM b) Leitura do Expediente, 40 
solicita ao Secretario RENATO CEZAR CORREA que faça a leitura,Oficio 60/2011 enviado ao Presidente da 41 
Mesa Diretora onde o Presidente da Diretoria Executiva OSVALDO SEROTINE solicita a liberação dos 42 
Diretores para participarem da reunião, estão liberados e convidados sempre que quiserem fazer parte das 43 
reuniões; justificativas de ausências apresentadas, SRS. JOSÉ APARECIDO AGUIAR, ADEMIR FERRARI, 44 
JOÃO AITA SOBRINHO, EDUARDO SERGIO MALVEZZI, ITEM c) Posse dos conselheiros eleitos na 45 
Assembléia Geral Ordinária de 19.06.2011, HERIBERTO comenta que são pessoas que só enriquecem o 46 
Conselho, que defendem o interesse dos sócios e também do Clube e convida-os para assinarem o livro de 47 
presença e posse, pela ordem de votação Srs. PAULO DE SOUZA LEOTÉRIO, JOAQUIM DIQUISON 48 
ALBANO, ANTONIO APARECIDO BATISTA PRADO, GIL STEVIO DE PAULA GARCIA, 49 
CARMEM LILIAN MORAES CALÇAS, CARLOS ANTONIO MARIGHETTO, VALDIR GARCIA, 50 
RUBENS ROBERTO CINTRA, PEDRO LUIZ POZZUTO, ROBERTO KAZUHIRO KUBO, ROGERIO 51 
BUENO DA SILVA (LICENCIADO POR ESTAR PRESTANDO SERVIÇOS DE DIRETOR SOCIAL), 52 
JULIO CEZAR BRUGNOLLI, ALEXANDRE EMERSON DE OLIVEIRA, CLAUDIO ROBERTO 53 
GRIGOLON E WAGNER DOMINGOS CERONI, dando prosseguimento, ITEM D) Eleição da Mesa 54 
Diretora Biênio de 01.07.2011 a 30.06.2013, artigo 63, Item I, inciso 3.1, Registrada a chapa única denominada 55 
“AZUL E BRANCO 50 ANOS COM ORGULHO”, composta por DAVISTON FERNANDO MORASI- 56 
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PRESIDENTE, NELSON VICENTINI- VICE PRESIDENTE, JOAQUIM DIQUISON ALBANO- 1º 57 
SECRETARIO E ANTONIO APARECIDO BATISTA PRADO- 2º SECRETARIO, o conselheiro EDSON 58 
LAZARO PALERMO, SOLICITA QUE POR SER CHAPA ÚNICA A VOTAÇÃO SEJA POR 59 
ACLAMAÇÃO, conforme consta no artigo 57, parágrafo 4º, colocado a proposta em votação, foi aprovada por 60 
unanimidade, HERIBERTO solicita uma salva de palmas à nova composição da Mesa, e chama os eleitos para 61 
assumir a mesa e a direção e a seqüência dos trabalhos, O presidente  DAVISTON FERNADO MORASI, 62 
Explana sobre  nosso dever de cumprir o estatuto, ITEM E) Eleição da comissão fiscal de licitações para o 63 
período de 01.07.2011 a 30.06.2012,  conforme artigo 63,item I,inciso 1,2 ,Solicita ao 1º Secretario, para efetuar 64 
a leitura do ARTIGO 92, INCLUIDO O PARAGRAFO ÚNICO do nosso Estatuto que é  a constituição da 65 
COMISSAO FISCAL DE LICITAÇÕES  efetuada na integra, DAVISTON FERNANDO MORASI solicita 66 
ao Vice Presidente NELSON VICENTINI que por sua experiência fale sobre a competência da Comissão 67 
NELSON, informa que o assunto está no artigo 93, item I,II e III ,e lê na integra, que o trabalho da comissão está 68 
após os atos administrativos, em virtude da dinâmica e urgência da necessidade da execução dos serviços pela 69 
Diretoria executiva, a comissão fiscaliza  e respalda os atos da diretoria. O Presidente DAVISTON 70 
FERNANDO MORASI informa que a chapa é formada pelo Plenário do Conselho Deliberativo e foi registrada 71 
uma única, composta por ADEMIR JOÃO ROSSI, GIL STELVIO DE PAULA GARCIA, MARCIO 72 
TADEU SOARES, NADIR FRANCISCO CALVI E PEDRO LUIZ POZZUTO, por se tratar de chapa única 73 
o conselheiro CLAUDIO ROBERTO GRIGOLON propõe conforme artigo 66, parágrafo 2º, a VOTAÇÃO 74 
POR ACLAMAÇÃO, colocada em apreciação foi aprovada por unanimidade, dando seqüência, ITEM F) 75 
ASSUNTOS GERAIS, O Presidente da Mesa DAVISTON FERNANDO MORASI resume e coloca que os 76 
assuntos serão tratados dentro do mesmo assunto e convida o Presidente OSVALDO SEROTINE, para 77 
participar da Mesa,VALDIR GARCIA, concorda com as reuniões às sextas feiras, elogia a Diretoria pela 78 
inovação da festa junina em dois dias e a queima de fogos, o Presidente OSVALDO SEROTINE diz da 79 
satisfação de realizar a festa junina em dois dias e no sábado em torno de 1.500 convidados, o 1º Secretário 80 
JOAQUIM DIQUISON ALBANO faz leitura de solicitação do Sr THIAGO RAFAEL DOS SANTOS para 81 
alterar o dia da reunião, o Conselheiro CARLOS ANTONIO MARIGHETTO, cumprimenta os novos 82 
conselheiros, comenta sobre leitura do estatuto, e solicita dispensa , o Conselheiro CLAUDIO ROBERTO 83 
GRIGOLON também solicita alteração da data da reunião por escrito, O Presidente da Diretoria Executiva 84 
OSVALDO SEROTINE solicita a palavra dá boas vindas aos novos conselheiros comenta sobre a 4ª mulher no 85 
conselho a prestar colaboração, está á disposição todos os dias e também o secretario executivo ROBERTO 86 
EUSTAQUIO, não sendo necessário aguardar a reunião do conselho para ouvir sugestões, parabeniza a Mesa e 87 
está também á disposição da Nova Comissão, informa sobre atualização do SITE e novos projetos de 88 
MARKETING, o conselheiro WALDENILSON ROBERTO DE SOUZA elogia a festa junina,comenta sobre 89 
EVENTOS DO KARATE, inclusive o evento em agosto no clube, o conselheiro PAULO DE SOUZA 90 
LEOTÉRIO menciona que é contrario à mudança da data da reunião, o Presidente da Mesa Diretora 91 
DAVISTON FERNANDO MORASI comenta sobre as regras de faltas e justificativas, o 1º Secretário 92 
JOAQUIM DIQUISON ALBANO coloca uma orientação básica aos novos conselheiros a de ler o Estatuto 93 
Social,  observando,do artigo 47 ao 61; das obrigações, conselheiros que não administra e sim fiscaliza , efetua a 94 
leitura da carta do Recanto dos Velhinhos à Diretoria agradecendo à participação na festa junina, convida todos 95 
para final do futebol de salão, tênis, recreação e feijoada, o Presidente OSVALDO SEROTINE comenta que foi 96 
indagado por associado porque repassamos algumas barracas e não efetuamos nós mesmos, explica sobre a 97 
vantagem que tivemos, pois cobramos o espaço, economizamos despesas, e poderemos ter chance de arrecadar 98 
mais no futuro e auxiliarmos as entidades, a Conselheira CARMEM LILIAN MORAES CALÇAS faz seus 99 
comentários e diz que está aqui para somar e solicita mais rapidez nas informações  no SITE, o Conselheiro 100 
ADEMIR ROSSI, comenta sobre a necessidade do RECANTO DOS VELHINHOS pois faz parte da mesma e 101 
agradece à Diretoria, o conselheiro LUIZ CARLOS COSTA parabeniza os novos conselheiros e solicita a 102 
inclusão da Decoração dos 50 anos no orçamento, OSVALDO BECK se diz feliz e parabeniza a  Diretoria, o 103 
Conselheiro MARCIO TADEU SOARES solicita estudos para as datas da reunião, o Presidente da Mesa 104 
DAVISTON FERNANDO MORASI  explica que cabe ao Conselho Deliberativo esta decisão, o Presidente da 105 
Diretoria Executiva OSVALDO SEROTINE, informa que qualquer outro dia não será nesta sala, e gerará mais 106 
custos, o Conselheiro CLAUDIO ROBERTO GRIGOLON solicita qualquer data, exceto as 6ªs feiras para 107 
assim participar de outros eventos, o conselheiro HERIBERTO POZZUTO comenta sobre os estudos da Festa 108 
de 50 anos os eventos programados, e coloca as 3 propostas enviadas à Mesa Diretora ,sendo Outorga de títulos 109 
Beneméritos, criação do Troféu Country Clube e Comissão de denominação de logradouros, o Presidente da 110 
Mesa DAVISTON FERNANDO MORASI informa que os detalhes serão colocados em EDITAL da próxima 111 
reunião, para regulamentação e criação de comissão, o Conselheiro NADIR FRANCISCO CALVI, solicita 112 
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mais agilidade nas decisões de alterar ou não a data e que sentiu-se muito orgulhoso da festa junina, o 113 
Conselheiro JULIO CESAR BRUGNOLI, agradece por fazer parte do Conselho Deliberativo e registra 114 
também sua opinião sobre alteração do dia da reunião, o Conselheiro JOSÉ ARTUR DOS SANTOS LEAL 115 
comenta que é contrario pois deveria constar em Edital este assunto, o 1º Secretário JOAQUIM DIQUISON 116 
ALBANO comenta que o calendário já está mais ou menos definido para este ano, o Vice Presidente NELSON 117 
VICENTINI comenta sobre a elaboração dos editais tão logo se protocola os documentos e as necessidade da 118 
reunião e prazos do estatutos, reúne-se a mesa e estuda-se o que é melhor para cumprir ,a Conselheira 119 
CARMEM LILIAN MORAES CALÇAS reclama do tempo em discussão  do mesmo assunto, o Presidente da 120 
Mesa DAVISTON FERNANDO MORASI coloca em votação a alteração da data, sendo aprovada a 121 
permanência das 6ª feiras com a possibilidade de  flexibilidade de data por parte da mesa, o Conselheiro 122 
RENATO CEZAR CORREA solicita que seja lida a carta enviada pela Comissão de Disciplina em resposta a 123 
sua correspondência protocolada na Secretária do Clube, o 1º Secretário JOAQUIM DIQUISON ALBANO fez 124 
a leitura da carta resposta enviada pelo coordenador e Conselheiro JOSÉ ARTUR DOS SANTOS LEAL, o 125 
Conselheiro RENATO CEZAR CORREA comenta sua posição sobre o fato ocorrido e que tomou esta 126 
iniciativa com o apoio de muitos associados, que pessoalmente nada tem contra esta pessoa, mas este feito tem 127 
que servir de lição para todos nós e que precisamos corrigir este Regimento o mais rápido possível, o 128 
Conselheiro JOSÉ ARTUR DOS SANTOS LEAL concorda com o Conselheiro RENATO e é favorável a 129 
criação de uma Comissão de Conselheiros para rever este Regimento, Não havendo mais assunto, o Presidente 130 
da Mesa Diretora DAVISTON FERNANDO MORASI, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 131 
22,40 h . Eu NELSON VICENTINI Vice Presidente redigi a presente ATA que vai assinada por mim, e 132 
também pelo Presidente, a qual submete à apreciação de todos. Ao primeiro dia de julho de 2011. 133 
Ass:____________________________ - NELSON VICENTINI Vice Presidente e 134 
Ass:____________________________ DAVISTON FERNANDO MORASI – Presidente do Conselho 135 
Deliberativo 136 
 137 


